



Pemkot Bagi-bagi Dana

Disiapkan Rp 6,6 M, Tiap RT Terima Rp 500.000

UMBULHARJO -- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menyiapkan anggaran lebih dari Rp 6,6 miliar untuk dibagikan ke wilayah. Penggunaannya untuk administrasi RT dan RW, penghijauan dan kebersihan lingkungan RW, serta stimulan pemberdayaan masyarakat kelurahan.

Kasubbag Bina Penyelenggaraan Pemerintahan Kecamatan dan Kelurahan Bagian Tata Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Yogyakarta, Polana Setiya Hati, di kompleks Balaikota Timoho, Rabu (14/1), mengatakan, Pemkot segera mengucurkan dana operasional dan administrasi untuk RT dan RW sebesar Rp 1,69 miliar.

"Dana itu untuk dibagikan kepada 614 RW dan 2.523 RT se-

Jogja. Alokasi dana tersebut untuk dipergunakan dalam rangka memenuhi kebutuhan administrasi RW dan RT, seperti pembelian ATK, fotokopi, dan sebagainya," jelas dia.

Menurutnya, masing-masing RW akan menerima dana Rp 700.000 pertahun untuk operasional administrasi, sedangkan RT Rp 500.000 pertahun. Pencairan dana dilakukan setiap semester atau 6 bulan sekali sebesar Rp 350.000 untuk setiap RW dan Rp 250.000 untuk setiap RT.

"Dimungkinkan dana ini belum bisa memenuhi semua kebutuhan administrasi, sehingga dalam penggunaannya bisa didampingi dengan dana swadaya masyarakat. Yang jelas dana ini bukan sebagai honor pengurus RT dan RW. Sebab pengurus RT

dan RW merupakan jabatan pengabdian, sehingga tidak ada kompensasi berupa honor," tegasnya.

Pada bagian lain, dia mengemukakan, tidak lama lagi Pemkot juga akan mengucurkan dana stimulan khusus sebesar Rp 2 juta untuk setiap RW. Dana itu dipergunakan untuk kegiatan penghijauan dan kebersihan lingkungan, serta pengadaan peralatan kesekretariatan kantor.

Ditambahkan, Pemkot juga telah menyiapkan anggaran Rp 3,7 miliar untuk stimulan pemberdayaan masyarakat kelurahan di 45 kelurahan se-Jogja. Rencananya dana itu untuk mendukung pelaksanaan pembangunan di wilayah, baik fisik maupun nonfisik. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005